



# キラキラ☆中部っ子

## 《学校教育目標》

自ら気付き 人との関わりの中  
で自分らしさを発揮しながら課  
題解決に向かう 児童の育成

令和5年10月1日 文責 校長 小柳 英樹

～有田中部小学校の合言葉～ やさしく(徳) かしく(知) たくましく(体)

## 夏休みの頑張りにフラボー!



有田中部小HP

子どもたちの夏休みが充実していたことを物語る作品群の陳列。  
夏休みならではの作品に驚きました。

子どもたちの作品です。ほんの一部の紹介で申し訳ありません。  
他にも読書感想文、書き方(毛筆、硬筆)、理科の自由研究等々頑張りが見られました。  
充実した夏休みだったことがうかがい知れました。保護者の皆様、声かけ、支援本当に  
ありがとうございました。



## 前期終了。本当に本当にお疲れ様でした。

成績2期制、学期3学期制で、数年前より有田町は学校運営をしています。10月6日(金)で前期課程、いわゆる上期が終了です。登校日数(9月末日まで)として1年生は92日、2年生以上は96日でした。

感染症罹患や友だちとの意見のすれ違い、担任からの厳しい指導等々できつい思い、  
どうしてと思うこともありながら、子どもたちは元気に登校しました。勉強もしなければ  
ならない、塾や習い事もある。友だちとも遊びたい。最新の情報も吸収したい。大変  
な世の中です。そのような中で子どもたちは本当によく頑張りました。御家庭での見守  
りのおかげです。本当にありがとうございました。

ところで、あゆみに、次のようなコメントを発見しました。ほんの一部で恐縮です。  
家庭でしっかりよさや頑張りを称賛ください。

また後期も御家庭での見守り、御支援、温かい声かけをよろしくお願いします。

- ・授業で悩んでいる友だちや、どのように行動してよいか分からずに困っている友だちに優しく声をかける〇〇さんでした。(やさしく)(6年)
- ・授業中も友だちの考えに反応し、意見を述べる回数も増えてきました。(かしこく)(1年)
- ・昼休みに、友だちと仲よく元気に外で遊んでいる姿を多く見ました。(たくましく)(4年)

子ども主体で、子どもたちの意見を聞き、寄り添い、支援していくことはもちろんです。子ども主体を優先しながら【やさしく】【かしこく】【たくましく】の具現化に向けて、守るべき秩序や社会規範の遵守、人権尊重等々揺るぎない指導、支援を心がけ、後期も子どもたちの健全育成、人格形成に全職員一致団結して頑張ります。

子どもたち主体で人権を尊重しながら、厳しい指導を心がけていきます。御理解、御協力をお願いします。

何かありましたら、いつでも遠慮なく学校をお訪ねください。連絡ください。

## 歩くことが骨折抑止に繋がる

ひと月前の某新聞に以下のような記事の掲載がありました。既にご存じの方もいらっしゃると思います。ランキング云々ではありませんが悲しい現状です。【歩いて丈夫な骨に】(佐賀県は骨折者数が全国でも上位県に位置するようです)。まさに健康課題です。

そう言えば、本校でも1学期に骨折が多かった気がします。少なからず関係しているのかなと思ったところです。【歩くこと、それは健康の原点】です。改めて感じます。

この記事をご覧になった方がいたのかもしれませんが、2学期はじめは、暑い中にもかかわらず、歩いて登校する子が心なしか増えた気がします。保護者(「一緒に手をつないで登校。近所の子も連れ立って集団登校等々」)の方も多くいて嬉しく思ったところです。

継続して心と身体を鍛え、【たくましい】姿を体現してほしいと考えます。

### <10月の主な行事予定>

2日(月)赤い羽根募金(~6日)	19日(木)代表委員会(6校時)
3日(火)10月の全校朝会(リモート)	22日(日)150周年記念式典(午前中)
4日(水)町探検(2年生)	23日(月)代休
5日(木)全校5時間授業	24日(火)読み聞かせ
6日(金)前期「あゆみ」配布	25日(水)消防署見学(2年生)
10日(火)学年集会	26日(木)委員会活動
12日(木)宿泊学習 (5年、波戸岬少年自然の家、~13日)	30日(月)コスモス図書館祭り(~11/10)
	31日(火)11月の全校朝会(リモート)

10月の生活目標 【シューズやスリッパを正しく並べよう】

※ 2学期より【学校だより】はHPのみの公開とします。紙の配布は致しません。